

Periodistas rinden homenaje en Quito a Carnero Checa

QUITO, 12 de diciembre (AFP.— Los periodistas asistentes al Segundo Encuentro de Periodistas del Area Andina y a la reunión del Comité Ejecutivo de la Federación Latinoamericana de Periodistas (FELAP) rindieron un homenaje póstumo al comunicador peruano Genaro Carnero Checa, recientemente fallecido en México.

Los congregados que se reunieron simultáneamente en el local de la Unión Nacional de Periodistas del Ecuador tratarán varios problemas que afrontan los comunicadores latinoamericanos, de

manera especial la defensa clasista y la integración regional y subregional.

La reunión que se extenderá hasta hoy ha escuchado las ponencias y trabajos de varios expertos comunicadores

y todos los presentes destacaron la trayectoria del fundador de la FELAP, Genaro Carnero.

La reunión que cuenta con la asistencia de la viuda de Carnero, lleva el nombre del ilustre peruano que puso énfasis en su lucha sin cuartel por los derechos humanos según manifestó el presidente de la FELAP, Eleazar Díaz Rangel.

Díaz Rangel dijo que la lucha por los derechos humanos que realizó Carnero fue en su mayor amplitud, incluyendo el derecho al trabajo, a la educación y a la cultura para todos.

El presidente del Parlamento ecuatoriano Raúl Baca Carbó durante una alocución a los reunidos, manifestó que la integración no tendrá jamás la fuerza necesaria sin un periodismo que a nombre de los pueblos de la región.

Estos pueblos —agregó Baca Carbó— necesitan la voz del periodista, no la del político y "necesitamos que hablen por nosotros hombres que crean en el periodismo y que lo hagan con la fuerza necesaria".

Asisten al evento delegaciones de Venezuela, Colombia, Ecuador, Panamá, Perú, Chile, México, Cuba, Nicaragua, Argentina y Brasil.



GENARO CARNERO CHECA